

## CASTELLANOS DE MORISCOS

# Las nuevas normas urbanísticas completarán la reordenación de las calles del casco urbano

El objetivo de la futura regulación no es la ampliación del terreno urbanizable, sino terminar la urbanización de la ronda del pueblo

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha aprobado inicialmente la revisión de las normas urbanísticas municipales, con las que pretende regular la reordenación del término municipal, especialmente del casco urbano. El documento permanecerá en periodo de exposición pública durante los próximos dos meses, para que los interesados puedan presentar alegaciones o reclamaciones al mismo antes de proceder a la nueva aprobación.

El alcalde, Agustín Sánchez, asegura que la necesidad de llevar a cabo la revisión del planeamiento urbanístico "se centra en el objetivo de arreglar los distintos problemas que hay pendientes en algunas calles, como terminar la ronda del pueblo. No se trata de ampliar el terreno urbanizable, sino de terminar la urbanización de calles que están incompletas, porque se ha ido construyendo por partes y los propietarios han urbanizado su tramo, sin realizar en su momento la cesión de la parte correspondiente de cada parcela para poder rematar las calles al completo".

En este sentido, las normas mantendrán la clasificación del suelo como está actualmente, ya que la zona urbana aún mantiene la capacidad para acoger el crecimiento futuro de la población y que cuenta en estos momentos con más de 2.100 habitantes. De esta manera, en la revisión de las normas se plantea mantener como suelo rústico las 1.321 hectáreas, que forman la mayor parte de la superficie municipal, y las 84,44 hectáreas



Las normas urbanísticas completarán la urbanización del pueblo. | EÑE

## El planteamiento urbanístico municipal mantendrá las 1.321 hectáreas de suelo rústico y 85 urbanas

de suelo urbano, que cuenta con 3.124 unidades urbanas, de las que el 67% son de uso residencial.

Asimismo, de las 882 parcelas urbanas que hay en el municipio, casi el 80% corresponden a parcelas edificadas y el 20% restante a solares, correspondientes a tipologías de construcciones típicas rurales de la comarca que se combinan con viviendas unifamiliares individuales, adosadas o pareadas y algunos bloques de viviendas colectivas que comparten espacio con locales comerciales.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El alcalde realizó la visita final de las obras a los vestuarios. | EÑE

## Los trabajadores municipales se trasladarán a los nuevos vestuarios el 1 de septiembre

EÑE | VILLAMAYOR

Las obras de los nuevos vestuarios para los trabajadores municipales ya están terminadas y listas para que los operarios se trasladen a su nueva sede a partir del próximo 1 de septiembre.

El proyecto, que se ha ejecutado en la planta baja de la nueva nave municipal de servicios, situada en la zona de El Salinar, ha tenido un presupuesto final de ejecución de 43.000 euros, que permite duplicar el espacio disponible hasta el momento, ya que ahora se dispone de

dos plantas y 600 metros cuadrados diáfanos.

En este sentido, el objetivo de construir esta instalación es concentrar las dependencias de limpieza, jardinería, mantenimiento y servicios municipales para facilitar el inicio y final de la jornada laboral a todos los operarios en el mismo centro de trabajo.

La nave de servicios, con acceso directo desde la calle, sirve también de almacén para herramientas y de cochera para la maquinaria y vehículos del Consistorio.

## ALDEATEJADA

### La Asociación de Mayores 'La Amistad' celebra su fiesta anual los días 23 y 31

La Asociación de Mayores 'La Amistad' de Aldeatejada celebrará a partir del sábado su fiesta anual, en la que se reúnen los miembros de la agrupación para disfrutar y compartir la jornada, que comenzará con los campeonatos de petanca, juegos de mesa y rana con las asociaciones de Aldehuela, Matilla y Vecinos. La auténtica jornada festiva llegará el domingo día 31, cuando tendrá lugar la celebración de la misa castellana amenizada con el grupo rociero Candelas. A continuación, se reunirán en el hogar de mayores para degustar un vino de honor, donde después comerán todos juntos. Por la tarde, la asociación entregará una placa conmemorativa a los cuatro socios que han cumplido 80 años. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Gran participación en los talleres de verano

Cada vez son más los niños que participan en los talleres y las actividades que se desarrollan por las tardes en el programa de la Bibliopiscina. Los trabajos de manualidades y las fiestas con juegos ponen el cierre al programa cada semana. | EÑE

## CABRERIZOS



### La biblioteca incorpora nuevos títulos literarios

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos en su afán por aumentar sus fondos y fomentar la lectura, pone a disposición de los usuarios nuevos libros, con las últimas novedades literarias infantiles y juveniles. | EÑE